



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

„Anzelten 2023“ am Litberg

Am letzten Aprilwochenende ging es bei uns zum traditionellen „Anzelten“ mal wieder an den Litberg. Vielen Dank an Familie Klensang, die uns dort wieder ihre Wiese zur Verfügung gestellt hatte: Ein toller Platz, der viele Möglichkeiten bietet.

40 Pfadfinderinnen und Pfadfinder aus Buxtehude, Nindorf, Beckdorf und Sauensiek hatten sich am Freitagnachmittag noch bei trockenem Wetter mit den Fahrrädern auf den Weg gemacht. Die Zelte mussten dann jedoch bei Regen aufgebaut werden.

Da auch die Nächte noch relativ kalt waren, waren alle froh, als dann abends das Lagerfeuer brannte und das Küchenteam Mats und Pepe das Abendessen fertig hatten.

Am Samstag kam dann aber die Sonne raus und es gab ein tolles Frühstück. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Bäckerei Dietz, die uns mit einer großzügigen Spende an dem Wochenende mit Brot versorgt hat. Das war echt lecker. Anschließend konnten die Workshops beginnen: So wurde z.B. in der alten Sandkuhle eine richtige Drahtseilbahn aufgebaut. Der Litberg-Turm wurde gleich zweimal genutzt: Zum einen war er ein idealer Startplatz, um die selbstgebastelten Papierhelikopter fliegen zulassen. Zum anderen konnte von dort, wie bei Herrn Gauß vor 200 Jahren, der Umgang mit Karte und Kompass geübt werden. Wem das alles zu luftig war, der blieb am Lagerplatz und hat mit Speckstein oder Holz geschnitzt. Natürlich gab es auch ein großes, gemeinsames Geländespiel, bei dem extra unsere Wölflinge (Kinderstufe von 7 bis 10 Jahren) zu Besuch waren. Und abends ist die obligatorische Nachtwanderung und Singerunde mit Chai am Lagerfeuer für viele der Höhepunkt jeden Zeltlagers.

Da am Sonntagvormittag, dank Sonnenschein und einer guten Stimmung, der Zeltabbau sehr gut klappte, blieb noch Zeit für eine Müll-Rallye rund um den Litberg, die sich wiedermal lohnte. Nach einem letzten gemeinsamen Mittagessen ging es dann zwar etwas müde, aber glücklich mit den Fahrrädern wieder nach Hause. Ein gelungener Start in die Zeltsaison.

Im Namen des Mitarbeiterkreises
Siegmar Hinz

